



Nombre del alumno: Francisco de Jesús Villatoro Jiménez.

Nombre del profesor: Juan Manuel Jaime.

Nombre del trabajo: Ensayo de La contratación, Plan de inducción y Seguridad e higiene en la empresa

Materia: Capital Humano.

Grado: 3

Grupo: A

Comitán de Domínguez Chiapas a 12 de julio del 2020.

## CONTRATACION, PLAN DE INDUCCION Y SEGURIDAD E HIGIENE EN LA EMPRESA

Este trabajo se realiza con el propósito de conocer sobre la contratación, plan de inducción y seguridad e higiene en la empresa.

Debido a la contratación el personal debe ser adecuado para el puesto y para que tenga buen desempeño de su trabajo y sea productivo, independientemente del contrato que se le haya otorgado si es definitivo o indefinido.

Nos permite identificar que el contratado sea un buen empleado ya sea del contrato indefinido, que no fijan fecha para un inicio o fin laboral, como también el contratado por tiempo definido que es temporal en el trabajo que realiza en alguna empresa, donde presta su servicio como trabajador y llega el tiempo que termina el convenio.

También nos permite conocer que todo contrato debe tener información como inicio y termino del contrato del trabajador ya sea indefinido o definido, sus generalidades personales, cargo sueldo, tiempo de jornada, relación laboral y firmas de ambas partes tanto del empresario y contratados.

Así también se conoce la inducción que debe llevar el o los trabajadores de la empresa, basado en la orientación, ubicación y supervisión para los trabajadores de recién llegada a sus puestos y que es de mucha importancia para el trabajador y se pueda adaptar al espacio, actividades o funciones que deban realizar y puedan experimentar en su nuevo trabajo.

Pero también se debe de llevar acabo para todo el personal empresarial y no solo al de nuevo ingreso, que esto le sirve también a aquellos trabajadores que ascienden a otros puestos.

Como también en la parte de la inducción debe tener información importante de la empresa como la misión y visión, posición que ocupan la organización, disciplina y principalmente el reglamento que debe llevarse a cabo de la empresa.

También es importante mantener la comunicación entre empleados, jefes, representantes del personal para obtener buenas relaciones entre la empresa.

Dentro de la inducción es importante que el personal contratado deberían de explicarle las actividades a desempeñar como trabajador, su sueldo que percibirá durante ese tiempo, el nivel de categoría y su seguridad del personal y de los demás para obtener el buen desempeño de su trabajo dentro de la empresa.

Así también la seguridad e higiene en la empresa es sobre la prevención de los riesgos que le puedan ocurrir los trabajadores de forma laboral en una empresa cotidianamente. Que todo trabajador debe tener en el puesto un trabajo seguro y poder desarrollar sus actividades sin riesgo laboral, tomando en cuenta todo tipo de seguridad que le pueda causar daño al mismo personal.

Mejorando las condiciones de trabajo para el buen desempeño de sus labores dentro de la empresa y conforme al nivel empresarial o industrial, se va generando que se establezcan las normas para mejoras de las condiciones laborales de los trabajadores y así evitando riesgos laborales.

De acuerdo a este trabajo realizado nos damos cuenta que la contratación del personal debe ser adecuado para el puesto y perfil del trabajador y para el buen desempeño de las funciones que se le encomienda al contratado.

Cabe señalar también que el plan de inducción es muy importante que se imparta a los trabajadores de nuevo ingreso de la empresa, para tener conocimiento de las funciones y actividades a realizar de acuerdo al cargo o puesto destinado al trabajador. Como también es para tener la misión y visión de la empresa y poder desarrollar el mejor desempeño de las funciones destinadas.

Para concluir la seguridad e higiene en la empresa es sobre la prevención de riesgo del trabajador puede tener dentro de la empresa, mientras haya sido contratado de forma indefinida o definida, que la seguridad debe tener todo trabajador en su puesto que se le asigne en la empresa o industria y que no corra riesgo laboral, para que así puedan desempeñar su trabajo con toda seguridad laboral.

Y de acuerdo a todo esto que se conoce de la contratación, plan de inducción y seguridad e higiene en la empresa nos servirá en nuestra carrera de la medicina veterinaria y desempeñarnos como trabajadores por medio de toda la enseñanza, aprendizaje y poder lograr nuestros propósitos deseados como profesionales y todos nuestros conocimientos ponerlos en practico.

## Bibliografía

- Idalberto Chiavenato. Administración de Recursos Humanos El capital humano de las organizaciones, Ed McGrall Hill. 2011.
- Davenport, Thomas O. Capital Humano, Ed, Gestión 2000. 2000
- Sobrino Lazaro Gonzalo. El Capital Humano, Ed, PAC (Planeaciones Administrativas y Contables Juridicas). 2008